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No. 質問・意見概要 教育委員会の回答・考え方

現在の小学校は徒歩5分で、学校・先生と良い
環境で就学できている。再編後は、スクールバ
ス対応ということだが、集落ごとの登校班がある
ので、そこまでバスが来ることは可能か？

そういった集落ごとの拠点であるとか、旧小学校であるとか、いろんな方法が考えられると
思う。バスの台数やかかる時間、運ぶ人数など様々な条件から、より良い方法を学校再編
協議会（仮称）で協議していきたい。

同じエリア（有明校区）でも、新設校からの距離
によって徒歩、バスと、通学手段が異なるの
か？
最近は豪雨等で保護者が学校へ迎えにいく必
要があったり、その際バスは運行するのか他、
通学路の危険も様々ある。ぜひスクールバスを
導入して欲しい。
子どもたちが、あと2年で学校が合併ということ
でソワソワしていると聞く。学校再編に関する子
ども向けの資料をぜひ作ってほしい。

貴重なご意見である。今後、子どもたちへの情報提供が必要だと判断されるならば、学校
とも相談して考えていきたい。

年齢に応じて、高学年向け、低学年向けと必要
だと思う。すでに資料があり、本日提供がある
のかと思っていた。ぜひ教育委員会主導で資料
を作成して欲しい。

今回の説明会は、計画案についての説明であり、今後、説明会、パブリックコメントを経
て、正式な計画となる予定。案の段階で、子ども向けの資料の作成はできないので、計画
ができた後、必要であれば、指導室等と連携して資料作成等も検討していきたい。

校区内でもバスと徒歩に分かれるのか？また、
その場合のバス利用の想定人数は算出してい
るのか？

2年後の予定なので、現時点で2ｋｍ超のバス利用想定者数は算出していない。また、通学
距離の2ｋｍ超は、答申で示された目安なので、実際の通学については、例えば有明校区
は全員スクールバスとする等も検討課題となる。今後、学校再編協議会（仮称）で考えてい
く。

有明校区でバス1台など、スクールバスを多め
に準備して欲しい。また、現中島小付近は道も
狭く、学校が統合したことで、大型バスやお迎え
等による交通集中で近隣住民に迷惑がかから
ないように検討して欲しい。

ご心配はもっともであり、学校再編協議会（仮称）で、保護者、教職員等と一緒に協議して
いきたい。スクールバスについては、大型のバスは学校敷地への乗り入れ等で難しいと思
うため、かかる時間や運ぶ人数などの面から、どのような方法が良いか検討していきた
い。
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要望であるが、現在小学4年生で、計画通りに
進むと小学校の統合が小6、中学校の統合が中
3となる。中3となれば、受験等に影響がないか
とても心配しているので、できる限りの配慮をお
願いしたい。

子どもが学校に通っている間に学校再編となると、保護者の皆さんも大変不安が大きいと
思っている。再編の際には、対象となる児童、生徒に対するケアを学校で十分に行ってい
きたい。また、受験期と学校再編が重なる中学３年生については、特に注意を払いたいと
考えている。
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通学方法については、今後、学校再編協議会（仮称）で考えていくことになるが、その際に
は、校区ごとの要望も聞き、最適な方法となるように協議していきたい。
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